

Soziale Woche, um die Region zu unterstützen



EFERDING. Soziale Verantwortung und betriebliche Gesundheitsförderung sind hali ein großes Anliegen. Deshalb hat hali die soziale Woche initiiert. Unter dem Motto „hali hilft!“ unterstützt der Büromöbelhersteller aus Eferding gemeinsam mit seinen Mitarbeitern die Region.

Die soziale Woche bei hali beinhaltete drei Aktionen. Zum einen wurde die Verwaltung des Seniorenheims in Hartkirchen dank einer Möbelspende mit zusätzlichem Stauraum ausgestattet. Bei einer Blutspende-Aktion in Kooperation mit den Leitl-Werken und efko nutzten 18 halianer die Gelegenheit, das Rote Kreuz zu unterstützen und dadurch Menschen, die auf Blutkonserven angewiesen sind, das Leben zu retten. Des Weiteren übernahm hali eine Kinderpatenschaft beim Verein Herzkinder Österreich. Zusätzlich zur Patenschaft gingen 17 sportliche halianer beim Herzlauf in Traun an den Start.